

## Änderungen in der Führungsstruktur von PARSUMO Capital AG

Zürich, den 3. Juni 2015

PARSUMO Capital AG gibt die folgenden Änderungen in der Führungsstruktur bekannt:



Jacques E. Stauffer hat die Funktion des CEO von PARSUMO Capital AG von Marcel R. Zutter übernommen. Zur Person: Jacques E. Stauffer, 1958 in Basel geboren, blickt auf eine über 25-jährige Karriere in der Vermögensverwaltung und Beratung institutioneller und privater Anleger bei der Credit Suisse in Basel, Zürich und Berlin zurück. Er hat während seinem beruflichen Werdegang fundierte Kenntnisse und Erfahrungen in den Bereichen Asset Management für institutionelle Investoren, kollektive Kapitalanlagen und in der Beratung von Vorsorgeeinrichtungen erworben. «Die Abstimmung der Zielsetzung einer Vermögensanlage mit dem Kunden ist Kernstück einer erfolgreichen und langfristigen Zusammenarbeit. Das ist auch der Ansatz bei PARSUMO.»



Marcel R. Zutter wird neu VR-Präsident. Zur Person: Marcel R. Zutter, 1961 in Basel geboren, hat über 25 Jahre internationale Erfahrung in der Vermögensverwaltung und im Risikomanagement. Vor der Gründung von PARSUMO Capital war er in Boston tätig, als Geschäftsleitungsmitglied von State Street, dem damals weltweit grössten Vermögensverwalter und Global Custodian. Er war als Global Head Strategy & Executive Operations zuständig für die global relevanten, strategischen Projekte. Marcel R. Zutter hat während vielen Jahren anspruchsvolle institutionelle Anleger in den USA, Asien und Europa beraten und entsprechende Geschäftsfelder erfolgreich aufgebaut. «Meine Erfahrung mit Anlegern war immer geprägt durch gegenseitigen Respekt. Dies basierte auf Wissen und Fähigkeiten, sowie auf Offenheit und Transparenz. Das ist auch die Philosophie von PARSUMO.»



Walter Knabenhans gibt das VR-Präsidium an Marcel R. Zutter ab und verbleibt im Verwaltungsrat von PARSUMO Capital AG. Zur Person: Walter Knabenhans wurde 1950 in Zürich geboren. Sein Werdegang führte ihn von der Credit Suisse Group, wo er verschiedene Funktionen innehatte, zuletzt als Chief Risk Officer und Member of the Extended Group Executive Board, zur Julius Bär Gruppe, wo er als Präsident der Konzernleitung und CEO tätig war. Heute ist er selbständiger Finanz- und Investmentberater und hat verschiedene Verwaltungsratsmandate inne, u.a. als Verwaltungsratsmitglied der Finnova AG, Lenzburg, und der Bank Morgan Stanley AG, Zürich. Walter Knabenhans hat seine akademische Ausbildung als Dipl. Bauing. ETH Zürich und lic. oec. publ. der Universität Zürich abgeschlossen.

## Pressemitteilung

Mit dieser Veränderung in den beiden obersten Gremien des Unternehmens und der Übertragung von Verantwortung auf neue Mitarbeiter trägt PARSUMO Capital AG dem Wachstum in allen Geschäftsbereichen Rechnung. PARSUMO Capital AG wurde 2010 gegründet und verwaltet seit 2011 Vermögen. Das Unternehmen beschäftigt 13 Mitarbeiter in der Schweiz und kann für spezifische Fragestellungen auf ein weiteres Researchteam in Boston zurückgreifen.

## Hinweis für Redakteure:

PARSUMO Capital AG ist Vermögensverwalter kollektiver Kapitalanlagen, der FINMA unterstellt und Mitglied des VSV (Verband Schweizerischer Vermögensverwalter).

- Ende -

Herausgegeben im Auftrag von PARSUMO Capital AG durch:

KCCC - Korfmann Corporate Communications Consulting AG

Kontakt für die Medien:

PARSUMO Capital AG Förrlibuckstrasse 30 CH-8005 Zürich Tel +41 43 288 29 00 Fax +41 43 288 29 09 info@parsumo.com www.parsumo.com

